
 

 

 

第第１１５５９９７７回回    例例  会会    （（令令和和３３年年１１月月１１５５日日））    
本本日日ののププロロググララムム    ゲゲスストト卓卓話話  三三笠笠  博博通通様様（（ギギャャララリリーー郷郷土土のの心心代代表表））

 

前例会の記録（第１５９６回 令和３年１月８日）  
・会員数    ３９名  

・出席者    ３７名    ・出席率  ９４・８７％（出席免除者出席１名）  

・欠席者     ２名    岡原 稔・中新 隆の諸君  

・出席免除者   １名  光井 伸君  

１２月１１日メーキャップ後の出席率   ９４・８７％→９７・４４％に補正  

12 月 10 日倉敷 RC へ恵谷龍二君  

・ゲスト   な し  

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１５年と３２１日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３４年と２６日に当たります。  

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。  

・幹事報告  明けましておめでとうございます。会長同様今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

菊池ガバナー事務所より、第 49 回ロータリー研究会 DVD(報告書)の申し込みのご案内を頂いておりま

す。岩﨑ガバナーエレクト事務所より、新年のご挨拶をメールにて頂いております。 

財団室 NEWS と、職業奉仕月間リソースのご案内をメールにて頂いております。 

近隣クラブの例会変更のお知らせを、倉敷中央、児島東、玉島 RC より頂いております。  

ガバナー事務所始め、各方面より年賀状を頂いております。  

・委員会報告 な し  

・配 布     週 報   ガバナー月信    

・食 事   にぎりずし定食  

 ◎スマイル (１月度お誕生日：小川隆則・三宅達夫・江原和之の諸君  
結婚記念：大嶋元義・河田恭志の諸君   年男：池田周二・金子洋方・金政一孝・  
牧野真樹・中濱康幸の諸君 岡辺賢二君一年遅れにて年男お祝いさせて頂きました）  

三宅達夫君  新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。  

椋梨孝章君  明けましておめでとうございます。  

松田重雄君  本年もどうぞよろしくお願いします。  

鈴木紘一・福嶋啓祐・高橋剛吉・牧野真樹君  明けましておめでとうございます。  

河田恭志君  結婚お祝いいただきました。岡辺会員が昨年年男であったことを失念していました。

申し訳ありません。クリスマス夜間例会ありがとうございました。  

 岡辺賢二君  年遅れの年男記念頂きまして、ありがとうございました。  

 奥野千秋君  例会に遅れてクラブ会報の役割を原田先生にお願いしました。  

 江原公平君  クリスマス例会出席できず残念でした。明けましておめでとうございます。  

小川隆則・恵谷龍二君  早退します。    

スマイル ３１，０００円  

 
ｈ 

●プログラム 次年度ロータリー財団委員長研修セミナー報告 石田官義君／  
５名の年男による抱負 

ロータリー財団セミナー報告 石田官義次年度ロータリー財団委員長 

研修項目は①ロータリー財団とは ②ロータリーのプログラム ③クラブ内協力体制の構築 ④ロータ 

リー財団への寄付 ⑤財団資金のしくみ ⑥ロータリー財団への財務 ⑦ロータリー財団に関する情 

報の以上 7 項目です。内容としては、ロータリーアンの方々に寄付をお願いし、地区補助金をしっかり 

活用して、地域社会に貢献してくださいとの事でした。 

金子洋方君・・70 歳も過ぎ、10 年単位で体力の衰えを感じる今日この頃です。一にも、二にも健康と 

言われますが何を計画されても健康な体があってこそです。新型コロナウイルスが世界中蔓延してい 

ますが、疾患をお持ちの高齢者の方々は恐怖を感じておられるでしょう。私も気力と万全の注意を払っ 

てこの一年を乗り切りたいと思います。 

池田周二君・・今年で７２歳となりました。自分ではまだまだ若いと思ってきましたが、先日健康診断 

を受けたら、身長が約 2 ㎝縮んでいて愕然としました。現在、魚釣りと水石収集をして忙しく楽しん 

でいます。 

牧野真樹君・・改めまして、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

毎年、何かを決めて行動している訳ではないので、年男だからと言って何か抱負がある訳ではありませ 

んが、昨年から続くコロナの影響で会社としては大変でしたが、個人的には夜の会席も減ったおかげで、

目標としていた減量にも成功し、悪いことばかりではなかったです。 

とは言え、コロナで会社の業績としてはダメージもあり、今年は難しい局面が多くなろうかと思います 

が、何とか乗り切っていきたいと考えております。 

金政一孝君・・昭和 51 年に父がお店を構えて今年で 45 年目になります。私自身は 20 歳の頃から従事 

しているので、今年で 28 年目になります。創業時から比べると随分時代が変わり、取扱商品も進化し 

てきました。これからも想像がつきませんが、どんどん変わっていくと思います。100 年を超える歴史 

のある会社も数ありますが、今の時代に勝ち残れる企業は賢い企業、資金力のある企業ではなく、時 

代の変化に対応できる企業だと思います。私も時代の変化に対応できるような経営を考えて行きたい 

と思います。体調面では、毎年特定検診を受けていますが、肝臓の数値がずっと良くないので日々の 

生活に気を付けていこうと思います。本年もよろしくお願いします。 

中濱康幸君・・今年の干支の「丑」という字を部分ごとに分けると、二千二十一と書くことができて  

非常に縁起の良い年回りだそうです。  

こじつけかもしれませんが、コロナ禍で非常に暗いムードですので、少しでも明るく前向きな発想だと  

感じました。  

個人的な抱負としては、仕事を頑張ることは勿論ですが、長続きしない筋トレを今日から頑張り、「丑」  

の字のように割れた腹筋を目指します。  

   

 次週以降のプログラム＆行事予定     

１／２２（金） 第 4 例会  剣道大会の説明  牧野真樹青少年奉仕委員長  

１／２９（金） 第 5 例会  取りやめ  

１／３１（日） 第 2 回少年剣道大会    ８：００集合   笠岡総合体育館  

２／ ５（金） 第 1 例会  新会員卓話  中濱 康幸君・佐々木 敦君  


